



Pièces	7 Pièces
Superficie	328 m²
Référence	84392520
Prix	2 495 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Situé en position dominante, magnifique propriété provençale bénéficiant de vues panoramiques sur saint-paul-de-vence, vence et les collines environnantes jusqu'à la mer. Cette remarquable villa de 320m², érigé sur un terrain de plus de 2 200 m² conçu par jean mus, dispose de 6 chambres, toutes avec salle de bains attenante, dont 2 suites parentales. Elle offre une tranquillité absolue et est agrémenté d'une cuisine d'été, d'une cave à vin, d'un abri voiture et d'une piscine au sel. Idéalement situé à proximité du centre-ville de vence, cette propriété séduira par ses généreux espaces et ses ...

Perched in a dominant position, this magnificent provençal property enjoys panoramic views over saint-paul-de-vence, vence, and the surrounding hills all the way to the sea. This remarkable 320m² villa, set on a plot of over 2,200m² designed by jean mus, boasts 6 bedrooms, all with en-suite bathrooms, including 2 master suites. It offers absolute tranquility and is complemented by a summer kitchen, a wine cellar, a carport, and a saltwater pool. Ideally located near the city center of vence, this property will charm you with its generous spaces and breathtaking views. Energy class : D – ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

